

Je me suis remis à toute vitesse

P. J. F. C., Mexique

15/09/2013

Il y a cinq semaines, suite à un accident de voiture, j'ai eu une triple fracture de la plante du pied droit.

J'ai demandé à saint Josémaria de faire que lors du contrôle de la quatrième semaine mon indice de récupération soit le meilleur. Le médecin a vu la radiographie et sans aucun commentaire a procédé à enlever le fer et à me prescrire des

exercices de kyné. Cinq jours après, je n'ai presque plus besoin de béquilles et je monte et descends, péniblement, certes, toutes les marches devant lesquelles je me trouve.

J'en remercie saint Josémaria car j'ai bien senti son intervention en plus d'autres choses providentielles, le jour de mon accident où j'ai été entouré d'amis qui m'ont bien aidé dans toutes les démarches.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/je-me-suis-remis-a-toute-vitesse/> (07/02/2026)